
Sigi Schneider
Beitrag von „Zarate_66“ vom 17. Mai 2008, 20:01

Zitat von ragi 

als Stadtrat issa doch auch gescheitert.....

hat zwar nix mit Fussball zu tun...aber ist ein Faktum...

Ein Verlierertyp... 

Alles anzeigen 

Hatte er net auch mal ne Malerfirma die Pleite ging?

Auf jeden Fall ist er sympathisch u. hatte ein lägändäres Interview bei Blickpunkt Sport.... 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/991-sigi-schneider/?postID=17689#post17689
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